

News Release

FOR IMMEDIATE RELEASE

Contacts:

Singapore: Kazuko Amamoto
Hitachi Asia Ltd.
+65 6212 1797
ccg@has.hitachi.com.sg

Hitachi Asia Menunjuk Takuya Yamakawa sebagai Presiden Direktur PT. Hitachi Asia Indonesia

Jakarta, Indonesia, 12 Maret 2014 --- Hitachi Asia Ltd hari ini mengumumkan penunjukan Takuya Yamakawa sebagai Presiden Direktur PT. Hitachi Asia Indonesia dengan tanggung jawab utama yaitu mengembangkan operasi dan memperluas Bisnis Inovasi Sosial Hitachi (*Hitachi Social Innovation Business*) di Indonesia.

Takuya Yamakawa, yang sebelumnya merupakan *Department Manager, Global Sales & Marketing Department 2, Rail Systems Company* di Hitachi, Ltd, menggantikan Hiroyuki Yagi yang akan kembali ke Jepang sebagai *General Manager, Global Sales Operations Division, Power Systems Company, Hitachi, Ltd*

Kedua pengangkatan tersebut akan mulai berlaku tanggal 1 April 2014.

"Indonesia merupakan pasar yang sangat menjanjikan di Asia Tenggara dimana negara ini menawarkan banyak peluang bisnis bagi Hitachi untuk menyediakan produk dan solusi infrastruktur sosialnya," kata Takuya Yamakawa. "Kami terus berkomitmen untuk pasar Indonesia dan seperti yang terlihat dalam visi Grup Hitachi (*Hitachi Group Vision*) yang menyatakan bahwa inovasi kami berusaha untuk menjawab setiap tantangan masyarakat. Dengan tim yang berkualitas dan memiliki pengalaman yang telah terbukti di pasar global, kami dapat memberi inspirasi di kawasan ini. "

Takuya Yamakawa memiliki pengalaman bisnis global selama bertahun-tahun di mana ia telah bekerja di luar Jepang selama setengah dari karir profesionalnya dan Indonesia akan menjadi penugasan yang keempat selama karirnya di luar Jepang. Dia memulai karirnya bersama Hitachi, Ltd pada tahun 1986 setelah lulus dari Fakultas Sosiologi, Universitas Hitotsubashi.

Pada tahun 1994, ia pindah ke Hitachi Asia Ltd. Cabang Taiwan sebagai *Marketing Manager* untuk membangun bisnis HDD di Taiwan. Pada tahun 2000, ia diangkat sebagai *Manager* pada *HDD Sales Department, IT Computer Sales Division*, Hitachi, Ltd

Kemudian pada tahun 2003 Takuya Yamakawa ditugaskan ke Amerika Serikat sebagai *Senior Manager, Business Line Management* pada Hitachi Global Storage Technologies. Pada tahun 2008, ia kembali ke Jepang dan menjabat sebagai *Direktur, Sales Division*, Hitachi Global Storage Technologies. Pada tahun 2009, ia diangkat menjadi *General Manager, Railway International Sales Division, Social Infrastructure Systems Group*, Hitachi, Ltd. Ia sangat berperan dalam mempromosikan bisnis perkeretaapian Hitachi secara global, khususnya di Asia.

Tentang Hitachi Asia Ltd.

Hitachi Asia Ltd, yang merupakan anak perusahaan Hitachi, Ltd dan didirikan di Singapura pada tahun 1989, memiliki kantor di tujuh negara Asia (Indonesia, Malaysia, Myanmar, Filipina, Singapura, Thailand dan Vietnam). Dengan fokus utama pada Bisnis Inovasi Sosial (*Social Innovation Business*), bisnis Hitachi di Asia meliputi sistem informasi, sistem tenaga listrik dan industri, litbang (*R & D*), pengadaan internasional dan *Centre of Excellence*. Untuk informasi lebih lanjut tentang Hitachi Asia, silakan kunjungi situs web perusahaan ini di <http://www.hitachi.com.sg>.

###